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第１０３回 理事会（平成１８年度第２回）議事録 
 

                     財団法人 神奈川県スキー連盟 

 

１．日     時： 平成１８年５月２７日（土）１２：００～１２：４０ 

２．場     所： 横浜市従会館 （横浜市西区宮崎町2５） 

３．出 席 理 事： （副 会 長） 野地 澄雄、山田 隆、八尾  勉 

           （専務理事） 片 忠夫、 

           （常務理事） 三塚 康雄、上田 英之、木村 徳善、菊地 富士夫、 

           （理  事） 徳本  進、川田 光代、吉野 大成、藤田 浩介、金子 理人 

国島 みどり、清水 忠、百海 廷、岡本 洋一、小池 光、 

森本 珠水、平沢 幸一、斎藤 幸雄、吉岡 去私 

          欠席理事： （会   長） 河野 洋平 

（理  事） 荻野 恭宏、平賀 淳夫 

４．出 席 監 事  木村 信吉、内海 雄三 

５．議 長 選 出  片  忠夫専務理事を指名 

６．議事録署名人選出 百海 廷理事、吉岡 去私理事を選出 

７．書     記  徳本 進理事を指名 

８．議          事 

１）  本理事会は第１４回評議員会終了後、新役員体制によって開催された。以下の提案が行なわ 

れ、出席理事全員により承認された。 

   （１）予算の執行について 

         片  忠夫専務理事より、今回の評議員会で平成１８年度の執行方針(案)、事業計画(案)、予 

       算(案)が承認されたのでこれに基いて執行をしていきたい旨の提案がなされた。 

   （２）顧問就任について 

片 忠夫専務理事より、古郡前副会長の顧問就任が承認されたことの提案がなされた。 

  ２） 連絡事項 

 （１）平成１８年度理事会日程表について （配布資料） 

         上田本部長より、平成１８年度の理事会開催を原則として毎月第２月曜日、時間は１９： 

００～２１：００に県福祉会館で開催します。但し、１０月及び２月と3月は火曜日開催と 

 します。次に県連内の組織運営・各種委員会、教育庁・県体協ヘの対応及びＳＡＪ役員・専門 

委員の取り扱い等についての説明があり、了承された。 

   （２）次回理事会の開催と顧問・参与・協会代表者会議について 

         上田本部長より、６月２４日（土）１０：００～理事会を開催します。議題は新しく理事 

       に就任の方も含め理事セミナーを開催します。内容は今期の県連運営及び会計処理の仕方、 

       財政の流れ、報告書の処理の仕方も含めて説明します。併せて、１７年度事業報告と決算の 

審議も行ないますとの報告があり、了承された。尚､１８：００からは同会場で『顧問・参与 

       ・協会代表者会議』を予定していますので、理事・幹事は出席することの要請があった。 

   （３）平成１７年度監査会の開催について 

 上田本部長より、平成１７年度の監査会を６月１７日（土）に各本部毎に時間を決めて開催 

     しますので、お集まりください。場所はＳＡＫ事務所との報告があり、了承された。 

   （４）第1５回夏季定例評議員会資料の作成について 

         徳本理事より、配布しました資料 ｢第１５回 定例評議員会資料作成スケジュール｣に基き、 

       評議員会資料作成を進めます。第１回目の原稿締切を６月１６日とし、その後校正をきちん 

       とやり、６月２９日に最終チェック予定ですので各理事は行事報告書の電子デ-タを必ず提出 

       してくださいとの要請があり、了承された。 

   （５）教育本部会の開催について 

       木村本部長より、教育本部会を６月２日（金）に行なうことの報告があり､了承された。 
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     片専務理事から本部長を中心によく話し合いを行なうこと、そしてスムーズな運営を心掛ける 

ことの指示があった。 

 （６）ＳＡＫ専門委員の推薦依頼について 

       片 忠夫専務理事より、来期のＳＡＫ専門委員の推薦を各協会宛てに依頼しており、提出締 

     切りは６月末日となっているとの報告があり、了承された。 

 （７）平成１８年度財団法人日本体育協会公認スポーツ指導者等表彰候補者の推薦について 

       片  忠夫専務理事より、県体協から上記の推薦依頼がきているので、選考基準に沿って候補 

   者を推薦することを総務本部長に一任させますとの報告があり、了承された。 

 （８）会計業務の引継ぎについて 

       岡本理事より、１７年度の会計報告をチェックしていますが、会計報告書の内容ミスがある 

場合は前理事を呼ぶこと、及び会計業務の引継ぎを７月末までに終了させるため、会計を担当 

することの報告があり、了承された。またＳＡＫツール作成では電子申込みを推奨していただ 

きたい（事務局作業が楽になる）との要望があり、さらに６月２４日の理事会では会計のやり 

方を詳しく説明する事の報告があり、了承された。 

 

 

 

  以上､この議事録が正確であることを証明するため､議事録署名人､下記により署名する｡ 

 

 

         平成１8年 ６月 ５日 

 

                        

                                       議    長           

                                                                                         印 

 

 

                                      議事録署名人            

                                                                                         印 

  

              

                                       議事録署名人 

                                                                                         印 

 

           


